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Abstract (en)
[origin: US2017253457A1] A yarn traversing device (11) for a spooling device (4) of a textile machine producing cross-wound bobbins (1) comprises
a yarn guide (25), which is connected by an endless tensioning means designed as a toothed belt (30) to a single drive (34), wherein the toothed
belt (30) rotates in a largely closed housing (23) of the yarn traversing device (11) and is guided by guide wheels (31 or 32) arranged laterally next
to a traversing area (B) and a drive wheel (41) connected to the electric motor single drive (34). The guide wheels (31 or 32) each have a smooth
running surface (33), which is largely resistant to dirt, over which the toothed belt (30) runs with its toothing (38).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Fadenchangiereinrichtung (11) für eine Spulvorrichtung (4) einer Kreuzspulen herstellenden Textilmaschine (1) mit
einem Fadenführer (25), der über ein als Zahnriemen (30) ausgebildetes Endloszugmittel an einen Einzelantrieb (34) angeschlossen ist, wobei der
Zahnriemen (30) in einem weitestgehend geschlossenen Gehäuse (23) der Fadenchangiereinrichtung (11) umläuft und über seitlich neben einem
Changierbereich (B) angeordnete Umlenkräder (31 bzw. 32) und ein mit dem elektromotorischen Einzelantrieb (34) verbundenes Antriebsrad (41)
geführt ist. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass die Umlenkräder (31 bzw. 32) jeweils eine glatte, gegen Verschmutzung weitestgehend resistente
Lauffläche (33) aufweisen über die der Zahnriemen (30) mit seiner Verzahnung (38) läuft.
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